
Протокол

ГОДОВОГО ОбЩеГО СОбРаНия в форме совместного присутствия собсмногокВарТирЕоГо 
дома J\! 49 (Б) по ул.Сон" к;"""#икоВ 

ПOМеЩений

г.челябинск

26 апреля2017
Общее годовое собрание собственниковголосования в соответствии со ст. 45 Жилищно." *.;;:т;Тno:жн:н-; 

,.*-""r#:^""-т#по IIорялкУ организации И проведения общих собраний собст.венников помещений в
МНОГОКВаРТИРНЫХ 

ДОМаХ' У'"'Р*О'"НЫХ ПРИКаЗОМ МИНСтроя России от з1.07.2014 г, J\ъ411lпр.Собрание проводится по инициативе Советаосновании Полохсения о Совете
п о мещ ен и й мно го кв артирЕо го дома ff& ;*j*ж;Т лh";к fu #ОбЩаЯ площадь дома _ з 595,10 м2;

ПЛОЩаДЬ, НаХОДящаяся в собственносlи граждаЕ - 2 242.з м2;
IlЛОЩаДЬ, НаХодяЩаяся в собстtsенности юридических лиц - 651.7 пt2:
площадь, находящаяся в муниципальной собствснности - нет
Всего собствецников помещений - 21

Собственники Еех(илых помецIений * 1

поп"ч.}r'"Т:"lх:f*Вовало 
16 собственникоВ, облаДающ их2209голосов или76,з yо от общего

кворум для проведения собрания имеется, собрание правомочно.

На собрание tциглашены:

- Тихоненко В,П, - представитель Челябинского отделения РегиональЕого оператора;- Манько А,в, - гл, инженер Управляющей компании ооо <Квартал>;
кворум для проведения собрания имеется, собрание правомочно.

Повестка дня собрания:

1, Выбор председателя собрания, секретаря собрания, состава счетноI-ГОЛОСОВаНИЯ И хранения протокопu ооu*J;";л"::,:ХО 
uUgTaBa СЧеТНОй КОМиссии и о порядке

2. утв ертц.";.'ХН;..d;:-ОЛа Общего со браяия.

3, отчет управляющей компапии ооо ккварта-п> по выполfiению плана работ и 0метырасХОлоВ по содержанию и текущему ремонту дома за 2016 г.4. о плане работ и смете расхолов по содержанию и,]5, ОТЧеТ СОвета дома о работе в 2016 г. и uыбор;*uТi'JТЖffЁ:::1"Жffа 2017 г.
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6, О тарифах и нормативах по оплате услуг за потребление коммунаJIьных ресурсов и осостоянии дел по оплате услуг и капитальному ремонту.7. Изменение способа формировu"", й;;;;;";;;го ремонта МкД.8, Утверяцение разм9ра ежемесячного взноса за капитальный ремонт мкд.9, Утверждение владельца специапьного счета для формирования фонда капитальногоP.N,IOHTa (лица' уполномоченного на открыТие специального счета и совершение операций сденежными сродствами, находящимися на специальном очете).10, Определение лица] уполномOченного на представление интересов собственниковпомещений мно.оквартирного дома в отЕошениях с регионаJIьным оператором капитальногоремонта мкд в связи с изменениом способа формирования фонда пurr"r*u"ого ремонтамкд.

1 1, О порядке содерх(аЕия и ремонта шлагбаума.
12, об обращении к администрации г.Челябинска о включении дворовой территории МК! в
I#;H:T|I[^;**aMMY ККаПИТаЛЬНЫй РеМонт и ремонт дворовых территорий и

мкд?,:;fiJ; Ь..ý:**'ТВИИ 
С ПОЛОХСеНием о Совете дома. отIФыл председатель совета

По первом}i вопросу слушали:
- О порядttе голосования на собрании;
Решили: голосование проводить простым подняти9м рук.голосовали:
за - 100%0 против *нет; воздержались - нет;- Об избрании председателем собрания Скремету О.В.
голосовали:
За - 100% против - нет; воздержыIись _ нет;Решение принято единогласно.
- Избрать сокретарем собрания Альвианского А.И.
голосовzurи:

За - 100% против*нет; воздержались-нет;
решение принято единогласнtl.
- Об избраЕии счетной tсомиссии собрания
Решили: ввиду незначительt{ого количества собственников I1омещений мкД избратьсчетную комиссию в составе 0дного человека -голосовали: 

чл,лt.ll \, .1trJruвcкa - ПePCOHaJIrrHO СКОРИК Е.А.

За - 100% против-нет; воздержались-цет;
Решение принято елиногJIасно.
- О выборе места хранения протоколов обrцего собрания.
Решили:

в соответствии с ранее утвержденным По.тtожепие&{ о Совете Многоквартирного

Ё:ТЖ:iаЛРеЛЯ 
2015 Г, ПРОТОКОЛЫ собраний собственников помещений хранить в

Голос<tвали;

За -l00% против-нет; воздержались-нет:Решение пришято единогласно.



3
По второму вопросу слушаJIи: об утверхсдении повестки дня собрания.решили: утвердить повестку дня общего собрания. ,,редложенную Советом домазаблаговременнО дО срока проведениЯ собрания в установленном Жилищнымкодексом порядке.

голосовали:
За - 100% IIротив - нет; воздер}каJIись - нет;

По третьему и четвертому воIIросу слушали отчет ук ооо <Квартал> о выполЕенииплана работы по соДержаниЮ и ТекУщему ремонту общего имущества мк,щ в 2016 г, (докл.Манько А.В. - гл.инlкенер УК).
Докладчик отмотил, что намеченные мероприятия на 2016 год. предусмоlренныедоговором управления, в основном выполнены. Однако ряд собственников несвоевременýо оплачивают коммунальные услуги, а собственники квартир Mlg, м 20-21имеют задол}кенЕость по перечислению срелств в УК почти 2 Юда. общая суммаЗаДоJI)I.енносТи на 01'03,2017 г" в ТоМ числе и по ооо кСимвол> составляет более 26зтыс,руб, Финансовый отчет представлен на сайте и передан в L]овет дома.Выступили: Скремета о.В., Настенко М.П." Гвоздев И.В.
в выступл9ниях была дана удовлетворительная оценка качества работ посодержаниЮ домаэ нО обращено внимание ук на небрежное и несвоевременное

реагироваНие на заявления по сантехническим работам.Решили:

считать необходимым tsключение на 2017 r.следующие работы по содержаниюи текущему ремонту общего имущества МIЦ:
- косметический ремонт лестничной клетки;
- обновить разN{етку на стоянке автомаIrrин;
- отремонтировать }I заделать трещины в бетонном покрьiтии крыпьца и васфальто-бетонном покрытии проезда;
- обеспечить выполнение мелких работ, указанных в al.,e обследования от23.03.2017 г.

голосовали:
За - 100% цротив -- нет; воздержаtлись - нет;

По пятому вопросу слушали доклад Скреметы о.в. - председателя Совета МК/(. оработе Совета за отчетный период.
Работа Совета проводилась в строгом соответствии с Полохсением о Совете МКЩ.регулярно, не реже 2-х раз в году проводятся, совместно с работниками Ук. обследованиядома, в том числе кровли, чердака, лестничной клетки, подваJIа. На основе обследованиясоставляется акт и Совет кодтролирует реализаЦию выявленЕых замечаний. Это позволяетизбегать непредвиденных аварийных ситуаций и своевременно устранять выявлеIiныенедостатки и неисправности, По заме,lаниям Совета были о,гремонтированы металлическиеслиЕы на парапетных стенках кровли" заменена

отремонтирован стояк ",;;;;;;" "u 
п..,"ичной -"Ji,Ё'Т;:rfl YftJ ;;fiil,';холодного водоснабхсения дома, своевременно происходит вхождеЕие в отопительный

по ,гребованию 
Совета был заменен циркулярнрrй насос горячего водоснабжения.что позволило обеспечить стабильность давления ts стояках. IIодобные профилактические
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работы позволяют мониторить техническое состояние дома. По замечаниям СоветаУСlРаНЯЮТСЯ НеДОСТаТКИ В ОСВеЩеНИИ ДВОРОВОй ЧаСТИ ДоМа, замена лампочек в подъезде, навходе в подвalJI, на стоянке и на чердаке.

практически fiе было on",bou"rr* перебоев в работе лифта, хотя он у нас вызываетбеСПОКОйСТВО, КаК ПОКаЗЫВаеТ опыт, ,r" 
";;;;il.".nuooo зtsено в многоэтажных домах.установлен категорический запрет на Еесанкционированное проникновение ts чердачное иподвilльное помещения, Кстати, это важно ше только с точки зрения выполнешия каких-либо работ, но и с точки зрения обеспечения безопасности в доме.устацовлен порядок нахождения транспорта на территории дома и на стоянrсах. Вбылые времена ТУт дa)ке приторговывЕtли местами стоянок. Етсегодно обновляется разметкана местах парковок, !умаю, что и в дшtьпейшем Еадо придерживаться такого порядка.введена персональная ответственность консьержей за соблюдением этих требований.наведен порядок на чердаке в подвале, вывезен оттуда мусор. Выгtолнен ремонт иОКРаСКа ВХОДНОЙ ЧаСТИ 1 ЭТаЖа. ремонт арки дома, покраска ворот стоянки. выполнена. попросьбе наших llсителей, обрезка деревьеts, установлены Декоративные tsазоны вокругдворовой территории, Уlrорядочена работа дворника: вменены обязанности обеспечиватьIIистоту и порядок на дtsоровой части и на площадке стоянки автомашин. Регулярнопроводиться вывоз снега с дворовой части и со стоянки, очистка льда с шешеходной зоны.!ворниК обеспечеН необходиМым инвенТарем. Заменены светильники на входе. РегулярнсttIистятся лестничные марши и площадки.

хотелось бы подчеркнуть. что большая и нужчая работа была проведена tто монтажусистемьi видеопаблюления, состоящая из 4-х видеокамер круглосуточного. в том численочногО наблюденИя. поД камерамИ находятсЯ вход В дом. В подвальную IIасть, двороваятерритория, парковки и шлагбаум, Закуплен новый монитор" а также сис'емадистанционной трево>ltной сигнализации.
Тревохсная кнопка ея(емесячно тестируется для уверенности в её стабильной работе}I проверке оперативIrого прибЫтия группЫ реагирования охранной организации, с которойзаключен договор. Это потребова.iiо некоторых затрат на )lcTaнoBky оборудования. ноабсолютное большинство наших собственнrпоu пuuртир отнеслись к этому с полнымпон}{манием" за что я XOtIy выразить им свою благодарностu.
Заведен журнал записи прихода и ухода работников коммунаJIьных слу>tсб. которые

;:frffiI;#oB' 
Наших ЖиЛЬцоВ, Было *"",onn.*o еще ряд работ. но я на них не бlцу

Как положительное, хочу отметить конструктивнуIо и деловую работу сруководсТвом УК, У нас нет ра3IIогласий, есть взаимное понимаЕие и реагирова[Iие на
;:ffiЖ}*1lХ':;ж#ý;тие о работ" по,"u.о*.й ; ;;;;;;;;".,." контроль за

Решили:

""""",;rJ;:11{Tb 
деятельность Совета дома за отчетный период и признать работу

- избрать Совет дома на новый срок в том же составе:
председателем Совета - Скремету О.В.

;::енами 
Совета - Альвианского А.И. и Пустовую Л.Н.l олосовали:

За - 100% против - нет; , воздержЕлJIись - нет;Решение принято единогпасно.
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По шестому вопросу слушtши Манько д.в. * гл.инженера УК.Выступили и задали вопросы Скремета О.В., Гвоздев И.В.. Мельник. Бакунин В.Д.Было обращено внимание на то, что половина собственников помещений неОПЛаЧИВаЮТ КВИТаНЦИИ За КаПИТаЛЬНЫй РеМОНТ, ЧТО МОжет иметь последствия по принятиюштрафных санкций и не обеспечивает возможность аккумулирования необходимых суммдля будуlцих ремонтных работ, На день проведения собрания задол}к9нность по уплате закапремонт составляет 268 914 руб,
Решили:

принять к сведению информацию.
голосовали:
За - 100% против - IIет; воздержались - нет;

По седьмому вопросу слушаJIи информацию представителя регионаJтьного операторапо капитаJIьному ремоЕту Тихоненко В.П.
Решили:

изменить способ формирования фонда капитального ремонта многоквартирногодоМа ''о адресУ: г.Челябишск, ул.Сони Кривой. 49 кБ> путем прекращения
формирования фонда капит€UIьного ремонта многоквартирного дома на счетерегиона-lьного оператора И формирование фонда капитаJIьного ремонта нас''ециапьном счете мкд. Настояrцее решение, принятое на обЩем собраниисобственников помещений, направить Региональцому оператору.

голосовали:

владельцем специального счета и уполномоченным на открытиесовершение операций с ленежными средствами, находящимися насчете по согласованию с Советом дома Управляющую компанию ооо

За - 15 чел. против - нет; воздержались - 1 чел.

По восьмому вопросу:
слушали о размере ежемесячного взноса на капитаJIьный ремонт общего имущестtsаМК!;
Решили:

Установитъ е}кемесячный взнос на капремонт в pilt*epe равном N{инимальномуразмеру ежемесячного взноса на капитальный ремонт. установленный

aJ;.,;;т:е}Iием 
Правительства Челябинской области на соответствующий период.

За - 100% против - нот; tsоздержались - нет:

по девятому вопросу:
Слуiпали:

Об определениИ уполномоченного на открытие спецсчета и совершение операций сденежными средствами, находящимися на специальном счете.Решили:

Определить

спецсчета и
специальном
<Квартал>.

голосовали:
За - 100% против - }IeT; , воздержались -нет;
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I1o десятому вопросу:
Решили:

Определить лицо, уполномоченное представJIять интересы собственниковпомещений в Мкд в связи с изменением способа формирования фонда капремонтаМКД - Управляющую компанию ООО кКвартал>.
I'олосовали:

За _ 100% против - нет; воздерх(ались - нет;

По одиннадIIатому вопросу.
Решили:

Поручить ооО кКвартал>при необходимости выполнять эпизодичеокий ремонтшлагбаума в случае выхода его из строя силами обслухtивающего техперсонала Ук.стоимость разового ремонта закладывать в квитанции. выставляемые собственникампомещений по содержанию общего имущества.
l-олосовали:
За - 100% против - нет; воздер}кались - нет;

По двенадцатому вопросу.
Решили:

Учитывая, что У мкД м 49 кБ> С 1999 г. т.е. с момента сдачи дома в эксплуатацию,отсутствуют детская, спортивIIая и хозяйственцая площадки считать необходимымобратитьСя в Администрацию г.Челябинска с просьбоЙ о вкJIючении дворовойтерритории МКЩ в муниципаJIьную программу кКапитальный ремонт и ремоЕтдворовых территорий.
Упо,тlномочить УправляющуЮ компанию ооо <ItBapTaJI) от им9ни собственниковпомещений обратиться в Администрацию г.Челябинска с заявкой на участиедворовой территории дома м 49 кБ> по ул.Сони Кривой в муниципа,rьнойпрограмме 

''О капитt.пьному ремонту и ремонту дворовых территориймногоквартирных домов г.Челябинска, Предусмотреть установку оборудованиядетской площадки, спортивной и хозяйственной площадок, Предусмотренных
действуlощими нормативами. Выполнить освещение внутриквартаJIьного проезда.голосовали:

За - l00% против - нет; воздержалиgб - HeTi

I]редседатель собрания

Секретарь собрания

счетная комиссия

.В.Скремета

А.И.Альвианский

Е.А.Скорик


